



丸田池公園再整備ワークショップ

～ かわら版 2020年1月号 ～

発行元 系島市 総務部 管財契約課

市では、新庁舎の建設と丸田公園の廃止に伴い2021年から丸田池公園を再整備する予定です。このため、地域の代表者や社会福祉・防災関係者、子育て世代、学生などが中心となってワークショップを開催し、丸田池公園の再整備計画を検討してきました。

地域の皆さまには、2019年10月12日と11月16日に開催したワークショップの様子と発表された意見をお知らせします。



第1回「公園をかたろう」

日付 | 10月12日(土) 参加人数 | 24名 場所 | 市役所1号会議室

はじめにワークショップ主催者からのあいさつ、事業概要の説明を行い、簡単な自己紹介をしました。続いて、対象公園の現況について、スライドを使って紹介しました。そのあと、グループ別に丸田池公園の再整備に必要な機能と配置について意見交換し、模造紙や付箋紙に書き出したものを発表しました(下表)。



エリア	A班	B班	C班	D班
北広場 (国道沿い)	<ul style="list-style-type: none"> ウッドデッキの親水性を高める 新庁舎に向かっての見晴らしが良くなるように整備する 	<ul style="list-style-type: none"> 鬱蒼としているので開けた通路にする 	<ul style="list-style-type: none"> 国道に近いので遊び場は× 親水+休憩+健康 	<ul style="list-style-type: none"> 親水性を高める
南広場 (庁舎周辺)	<ul style="list-style-type: none"> 幼児・児童の遊び場 防災広場 (休憩舎+ボール遊び) 	<ul style="list-style-type: none"> 交流広場 防災広場 	<ul style="list-style-type: none"> 幼児・児童の遊び場 ブランコ・ネットライマー・砂場等設置 幼児のボール遊び 	<ul style="list-style-type: none"> 芝生の交流広場 (墓地のエリアは改修できない場合を考えて遊具等は計画しない)
東広場 (噴水広場)	<ul style="list-style-type: none"> 舗装を改修する 噴水は必要ない。池に張り出す親水施設の強化を行う 	<ul style="list-style-type: none"> 玄海エネルギーパークにある水遊び場を参考にする(親水広場) 児童・幼児の遊び場 	<ul style="list-style-type: none"> 現況を生かす 噴水の修繕を行う 	<ul style="list-style-type: none"> 幼児・児童の遊び場 →隣接するマッソンに配慮が必要 防災広場
通路	<ul style="list-style-type: none"> 健康器具を設置する 西側の都市計画道路ができれば回遊できるようにする 	<ul style="list-style-type: none"> 樹木が鬱蒼としていて危険 樹木整理、舗装、照明設置等の対策を行う 	<ul style="list-style-type: none"> 自転車と歩行者の動線を分ける 	<ul style="list-style-type: none"> 樹木が鬱蒼としていて危険 樹木整理、照明設置等の対策を行う 西側の都市計画道路ができれば回遊できるようにする
全体	<ul style="list-style-type: none"> 後期工事が終わるまでの間、仮設の遊び場を東側広場に 	<ul style="list-style-type: none"> 全体的に明るくなるように整備 	<ul style="list-style-type: none"> 後期工事が終わるまでの間、仮設の遊び場を北側広場等に 	<ul style="list-style-type: none"> たたき台B案をベースにする

第2回「プランを検討しよう」



日付 | 11月16日(土) 参加人数 | 17名 場所 | 市役所1号会議室

はじめに前回の内容をおさらいして、計画案の内容を説明しました。そのあと、グループ別に計画案について意見交換し、模造紙や付箋紙に書き出したものを発表しました(下表)。



検討事項	A班	B班	C班
①遊び場について	<ul style="list-style-type: none"> デザイン性のあるモニュメントや遊具を仮設ではなく本設するのがよい イベントスペースが減少してしまうため、スペースの確保に配慮する必要がある 	<ul style="list-style-type: none"> 丸田公園と同じレベルの遊具を仮設する イベントより遊び場の方が重要だと思う 前期工事で別館前の遊び場を整備してほしい 	<ul style="list-style-type: none"> 墓地の整備に時間がかかることや、遊び場がイベント広場近くにあることでイベント時に子供が親の目が届く場所で遊ぶことができるので本設がよい(逆にイベントと遊び場は分離した方が安全性を確保できる意見もあり)
②自転車マナーについて	<ul style="list-style-type: none"> 看板などでは抑止効果が薄いと考えられるため車止め等で規制したほうが良い 	<ul style="list-style-type: none"> 車止めはベビーカー等が入りにくくなってしまうため、道の中央に砂利を敷くなどして、自転車の通行がしにくい工夫をする 	<ul style="list-style-type: none"> 糸島農業高校の生徒が多いので、自転車通行のルールは一方向的に決めることはできない
③その他	<ul style="list-style-type: none"> ゾーニングに問題はない 	<ul style="list-style-type: none"> ゾーニングに問題はない 東広場は平板舗装のみで夏場熱いため、土、芝生舗装の部分もあったほうが良い スケートボードの対策として専用のスケートパークを別の場所につくってほしい 	<ul style="list-style-type: none"> 健康機能と子供の遊び場を隣接させると高齢者の健康維持や子供の社会性が身につく ペットの散歩には見守り効果があるので防犯に効果がある。ドックランを設けたらよい



ワークショップに参加していただいた方々には、この紙面をお借りしてお礼申し上げます。今後、本紙に掲載した公園再整備計画に基づいて設計を行い、関係者と調整をしながら2021年度から前期工事を進めていく予定です。



かわら版に関するお問い合わせ先 糸島市 総務部 管財契約課

【Tel】092-332-2103 【Fax】092-324-8355